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私は今回初めて平和大会というイベントに参加しました。

3日 間イベントはありましたが初日のシンポジウムには残念ながらでられませんでした。

その後に行われた開会集会からの参加です。開会集会では平和な思いを持つた人たちが大

勢参加していて驚きました。具体的には原発反対、オスプレイ反対、米軍基地いらないな

どで、その中でも原発の危険性や欠陥機オスプレイの危険性、米軍基地問題などを詳しく

知ることができました。

その3日 間のなかでも記憶に残つたのが基地移設問題です。なんとしても辺野古には基地

を移設してはならない !沖縄のきれいな海、生物、自然を破壊してはならない !と 強く訴

えていました。私はこの演説を聞いて自然と涙がでた。私も沖縄の自然は国の宝だと思い

ます、だからこそそれを壊してはならないと思う。しかし一部政治家は辺野古 「県外移設

はあり得ない」また [辺野古に米軍基地を移設することで平和になるだろう」だからこそ

辺野古以外ありえないと言つています。何故このようなことが言えるのか?米軍が守つて

くれる !と 考える方も多いと思いますが実際はそんなことなんてあり得ないと私は考えて

います。だからこそ私は憤りをかんじます。なんとしても国の宝でもある綺麗な自然を破

壊することをやめさせたいと強く思います。だからこそ来年 1月 に行われる名護市長選挙

が重要な鍵となり移設反対派は負けられないと言つていました。どうぞ応援よろしくお願

いします。またこういつたイベントのおかげで何が問題になつているのか?な ど真実を詳

しく知ることができたのでとてもよかつたです。また来年も時間が合えば参加したいとお

もいました。青年集会などもあり、とても楽しいので皆さんも是非参カロくださいね !
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